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 4 

Ata da 2ª Reunião Extraordinária de 2021, realizada em 29 de junho de 2021, por 5 

videoconferência através da plataforma JITSI MEET. Estiveram presentes à reunião: 6 

Paulo José de Oliveira(APPA); Bruno Machado Kraemer (EPA); Geovani Paim 7 

Soares (WHITE MARTINS); Patrick de Carvalho Timochenco (IEF); Dirceu de 8 

Oliveira Costa (SAAE de Piumhí); Humberto Coelho de Melo (IFMG); José Jorge 9 

Pereira (IGAM); Flávio Andreote dos Santos ( PMMG); Túlio Pereira de Sá (FIEMG); 10 

Marcos Gonçalves da Costa (Prefeitura Municipal de São Roque de Minas); Júlio 11 

César dos Santos (COPASA); Lucélio Nativo Assunção (EPA); José Luís de Faria 12 

(SEAPA); Luís Claudio Coimbra (EMATER); Lessandro Gabriel da Costa (ASF); 13 

Gustavo Gazzinelli ( FONASC); Edmilson José da Lage (SAAE de Lagoa da Prata); 14 

Ascânio Silva e Lamounier (Bambuí Bioenergia S.A); Antônio Willian da Silveira 15 

(ASPRASAM); Eliana Aparecida Lopes Andrade (Prefeitura Municipal de Japaraíba); 16 

José Augusto Dutra Bueno (SEMAD); Como visitantes compareceram à reunião: 17 

Jeane Sabrina Maia (IGAM); Débora Emília da Silva; Irani Muniz Leão(EMATER); 18 

Fábio Prates (TPF Empresa). 1)Abertura da reunião e conferência de quórum: 19 

Após conferência de quórum deu-se início a reunião às 14h e 11 min. O Presidente 20 

do CBHSF1 Sr. Dirceu de Oliveira Costa(SAAE Piumhí), cumprimenta a todos os 21 

conselheiros e agradece as participações. 2) Informes da Diretoria: O presidente 22 

do CBH-SF1 Sr. Dirceu de Oliveira Costa passa a palavra aos novos conselheiros 23 

do CBH-SF1 para se apresentarem, na sequência os novos representantes que 24 

participam pela primeira vez da plenária do CBH-SF1, José Augusto Dutra Bueno 25 

(SEMAD), Ascânio Silva e Lamounier ( Bambuí Bioenergia S.A) e Eliana Aparecida 26 

Lopes Andrade (Prefeitura Municipal de Japaraíba) se apresentam indicando as 27 

entidades que representam. 3) Apreciação e aprovação da Ata da 1ª Reunião 28 

Extraordinária realizada no dia 13/04/2021: O presidente do CBH-SF1 Sr. Dirceu 29 

apresenta a ata da 1ª reunião extraordinária de 2021 realizada no dia 13/04/2021 e 30 

na sequência apresenta as modificações realizadas na minuta. O conselheiro 31 

Gustavo Gazzinelli então solicita a inversão do item de pauta para o final para que 32 

possa adaptar o texto para a correção da ata. O item de pauta então é discutido no 33 

último ponto . Gustavo Gazzinelli então apresenta a modificação do texto da linha 55 34 

a linha 62 da minuta de pauta conforme abaixo: 35 

O conselheiro Sr. Gustavo Gazzinelli realizou uma apresentação compartilhando 36 

uma imagem que apresenta as estações de monitoramento na bacia hidrográfica 37 
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dos Afluentes do Alto São Francisco São Francisco (SF1), demonstrando a cobertura 38 

de algumas áreas e afluentes e a falta de estações de monitoramento na região do 39 

Baixo Alto São Francisco, assim como em grande parte da área à margem esquerda 40 

do Médio Alto São Francisco. O conselheiro Gustavo Gazzinelli solicitou a realização 41 

da reunião sobre os estudos e metodologia de Enquadramento, conforme 42 

compromisso assumido pelo consultor do PDRH Paulo Maciel durante as oficinas do 43 

PDRH com o CBH e o GAT. Com o apoio de alguns conselheiros, Gustavo Gazzinelli 44 

demandou que o Consórcio Ecoplan apresente, nesta reunião, pontos 45 

suplementares para coletas de dados qualitativos e quantitativos de água durante a 46 

campanha de preparação da proposta de enquadramento, especialmente em cursos 47 

de água nas localidades sem estações de monitoramento. 48 

Na sequência o presidente do CBH-SF1 Dirceu de Oliveira Costa, colocou a ata em 49 

votação. Os conselheiros José Augusto Dutra Bueno (SEMAD), Eliana Aparecida 50 

Lopes Andrade, Ascânio Silva e Lamounier (Bambuí Bioenergia S.A) abstem-se de 51 

voltar, visto que não participavam do comitê na data em que ocorreu a reunião. Após 52 

registrar 3 abstenções a ata foi aprovada. 4) Deliberação de criação da Comissão 53 

Eleitoral para acompanhamento do Processo Eleitoral 2022/2026, conforme 54 

proposta anexa, com apresentação dos indicados para representar cada 55 

segmento: Dirceu fala sobre a solicitação da GECBH para criação da comissão 56 

eleitoral para acompanhamento do processo eleitoral 2022/2026, informando a 57 

necessidade de indicação de um representante de cada seguimento e solicita que 58 

os interessados se manifestem. Após manifestações a comissão eleitoral foi criada 59 

a partir da deliberação CBH-SF1 Nº04/2021 com a seguinte composição: José 60 

Augusto Dutra Bueno (SEMAD) representando o poder público estadual; Eliana 61 

Aparecida Lopes Andrade (Prefeitura Municipal de Japaraíba) representando o 62 

poder publico municipal; Júlio César dos Santos (COPASA) representando os 63 

usuários e Lessandro Gabriel da Costa (ASF) representando entidades da sociedade 64 

civil. 5) Informe sobre o processo de outorga coletiva na Bacia Hidrográfica do 65 

Rio Candonga: Dirceu informa sobre o Edital Público CBH-SF1 nº01/2021 que 66 

convocou os usuários da Bacia Hiidrográfica do Rio Candonga a manifestarem 67 

interesse ao processo único de outorga coletiva e sobre o prazo de manifestação. 68 

Na sequência o conselheiro José Jorge (IGAM) fala sobre a outorga e suas 69 

demandas. Em seguida o conselheiro José Augusto Dutra Bueno (SEMAD) faz suas 70 

contribuições explicando sobre o trâmite do processo de outorga e divulga para os 71 

demais conselheiros através do chat a portaria IGAM Nº72  e a instrução de serviço 72 

SISEMA Nº 03/2020 de Procedimentos para Regularização dos Usos de Recursos 73 

Hídricos de Minas Gerais – Outorga Coletiva, para que os conselheiros se interem 74 
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sobre o assunto. Na sequência o conselheiro Patrick Timochenco fala sobre a 75 

participação do comitê na mobilização dos usuários. O conselheiro Túlio Pereira de 76 

Sá (FIEMG) explica o passo a passo de um processo de outorga já que participa de 77 

outro comitê que também está tramitando um processo de outorga coletiva. 78 

6) Informes sobre o Projeto de Revitalização hidroambiental com foco no 79 

controle de processos erosivos e Proteção de nascentes com apoio da 80 

CODEVASF: Dirceu passa a palavra ao Sr. Fábio Prates, representante da TPF, a 81 

empresa contratada pela CODEVASF para execução dos projetos de revitalização 82 

na região do Alto São Francisco. Na sequência Fábio Prates inicia uma apresentação 83 

por meio de compartilhamento de tela onde fala sobre o programa de revitalização e 84 

do controle de processos erosivos. Após a apresentação os conselheiros tiram 85 

dúvidas sobre a execução do projeto, especificamente sobre a definição de áreas 86 

prioritárias. Fábio Prates fala sobre a contribuição da Emater no fornecimento de 87 

dados e agradece a todos pela oportunidade. Então Dirceu informa que já fizeram 88 

alguns trabalhos de campo e que em breve começarão a execução das obras. 89 

7) Assuntos Gerais: Gustavo Gazzinelli (FONASC) fala da importância de agendar 90 

uma reunião para instalar as câmaras técnicas, então, Dirceu sugere o agendamento 91 

de uma reunião extraordinária a realizar-se no dia 22/07/2021 às 14:00 horas e 92 

informa que a diretoria convidará para a próxima reunião um servidor do IGAM, para 93 

apresentar o fluxograma do processo de outorga. Na sequência Gustavo Gazzinelli 94 

informa sobre a próxima reunião do GAT com AGB Peixe Vivo, IGAM e 95 

Ecoplan/SKILL para tratar sobre o PDRH/ECA-SF1 a realizar-se no dia 30/06/2021 96 

e divulga o link acesso á reunião para os conselheiros presentes.   8) Encerramento: 97 

Não havendo mais assuntos a se tratar, foi declarada encerrada a sessão às 98 

16he35mim a qual foi lavrada a presente ata.   99 
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 101 

Dirceu de Oliveira Costa   102 

Presidente do Comitê da Bacia Hidrográfica dos Afluentes do Alto São   103 

Francisco CBH-SF1       104 
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